

Perspectives d'études à partir de cette enquête

Gwennaëlle Brilhault (DREES)
et Carlos El Khoury (SFMU)

Perspectives

- Premières publications imminentes
premiers résultats descriptifs sur les patients et l'organisation des points d'accueil
- Côté DREES deux zooms au second semestre 2014 :
 - sur les délais dans le parcours intra-structure d'urgences
 - sur les personnes âgées venues aux urgences le jour de l'enquête
- Colloque DREES le 18 novembre 2014
programme en cours de finalisation

Accès aux données de l'enquête

- Pour les **données structures** (administratives) :
accessibles en intégralité sur le site internet de la DREES depuis fin 2013
- Pour les **données patients** (secret statistique), **3 modalités** :
 - des tableaux de données agrégées régionales
en ligne très prochainement sur le site de la DREES
 - un fichier de production et de recherche anonymisé disponible dès juillet
auprès du réseau Quetelet ou sur signature de convention avec la DREES
➔ primeur de ce fichier pour la SFMU depuis mi-avril (aide à sa finalisation)
 - un accès aux données intégrales ou partiellement non anonymisées
dépôt d'une demande devant la CNIL et/ou
le comité du secret du CNIS (Conseil National de l'Information Statistique)

Conclusion à ce stade

- Des données très riches grâce à la qualité de cette enquête
 - études de haute qualité pour les années à venir, en les exploitant de plus en plus finement.
Exemple : utilisation des données de contexte collectées auprès de la CNAMTS et des ARS (PDSA, etc.)
- Suite de la collaboration DREES-SFMU au sein du comité d'exploitation de l'enquête